

- 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報を  
どしどしお待ちしております！

## ★ 長島町戦没者追悼式 平和への誓いを新たに

長島町戦没者追悼式が7月28日、遺族らが参列のもと長島町文化ホールでありました。

戦没者に対し黙祷を捧げた後、遺族を代表して小浜の濱畑順一さんが「先人は祖国の平和と発展を願い勇戦奮闘された。尊い命の犠牲があり平和な日々が送れている」とあいさつ。続いて各種団体代表者による献花が行われ、二度と悲惨な戦争が繰り返されることのないように恒久平和への誓いを新たにしました。



↑ 平和を願いしめやかに開かれた追悼式

## ★ 獅子島レストランが大人気 鹿児島市内からツアー客

長島町では、獅子島への観光客を増やし、これまで以上に活性化させようと獅子島の農海山物に目を付け町外にPRしています。そこで7月9日、17日、8月6日には鹿児島交通の「やしの実ツアー」が企画され、総勢110人余りが大型バスで訪れ獅子島を満喫しました。

天長フェリーロザリオで獅子島片側港に到着後、幣串の「獅子島レストラン」で獅子島の魚料理を堪能。ツアー客らは「こんなにたくさん新鮮な刺身が食べれてうれしい。ブリやタイのカマ焼きに、魚のだし汁のソーメンは最高」と口をそろえて話していました。その後一行は島内を一周し、湯ノ口から立石の間で化石の観察ができる海岸では下車し、貝の化石の付いた石を見つけると大喜び。また熊本県の天草と長崎県雲仙岳を見渡せる木崎鼻、鹿児島県最北端のダグイ崎が見える絶景ポイントでは、180度の大パノラマに車中は大興奮していました。

なお、今後も獅子島では夏から秋にかけツアーが計画されています。



↑ 獅子島レストランで料理を堪能



← 貝の化石が観察できる海岸線

↓ 長島町民体育館が会場となったバレーの試合



## ★ 本町チーム3種目で優勝 第59回三地区親善体育大会

7月10日、長島町を会場とする恒例の三地区親善体育大会が開催されました。この大会は、本町と阿久根市、天草市牛深町が親交を深めるために開催され、今年で59回目となりました。バレーや剣道、ソフトボールなどで熱戦が繰り広げられ、今大会では、卓球、男子と女子の両ゲートボールの3種目で本町のチームが見事優勝を飾りました。総合順位では本町が第2位、第1位が阿久根市、第3位が天草市という結果となりました。